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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2506回 9 月第 2 例会 9 月 14 日（木） 

[  酒巻卓夫様により卓話例会  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●卓話 酒巻 貞夫様 

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●委員会報告 親睦委員会 

●委員会報告 行田街つくり委員会 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆様こんにちは、季節の変わりは早いもので、秋の

風情が深まりました。 

さて お気づきの方も多いと思いますが、今例会よ

り入り口で座席のくじ引きテーブルを指定させてい

ただきました。毎回いろいろな会員と隣り合わせの同

士が、一緒に食事をできますように SAA のお計らい

で行ってみました。どうか SAA のご指示に従ってく

ださい。よろしくお願いしました。 

又 本日の例会は経済研究所の酒巻先生の講演で

すので、理事会で例会時間を 10 分延長することを承

認いただきました。皆様の今後のビジネスのお手伝い

になればと思っています。 

ここで酒巻先生のご紹介をします。 

先生は昭和 22 年生まれで現場主義に基づく、実践

的指導をモットーに述べ 1,000 社以上の企業診断、

100カ所の商店街診断、高度化融資診断などを行って

きました。 

 今日は会長の時間も短くして、是非卓話に時間をか

けたいと思います。 

よろしくお願いします。以上です。 

幹 事 報 告 
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酒巻経営研究所所長 酒巻貞夫 様、本日はご来訪

いただき、ありがとうございます。卓話、よろしくお

願いいたします。尚、本日は、通常であれば１時半に

例会終了となるところですが、若干終了時刻が遅くな

ることをご容赦願います。 

それでは、幹事報告をいたします。 

１．新入会員についてですが、職業分類・会員選考委

員会を経て、先日、ロータリー情報委員会に参加

頂き、入会申込書を提出されていますので、お名

前を発表します。 

古澤憲雄さん。勤務先 旭工栄株式会社。推薦者

は湯本会員。異議のある方は、本日から１週間以

内に、理事会宛に書面にて提出をお願いいたしま

す 

２．１０月７日は、夜間移動例会で鴻巣花火大会を鑑

賞します。詳細は、追って親睦委員会より連絡が

あります。 

３．次回、９月２１日例会は、職業奉仕委員会担当で

平澤めぐみ様による「整理収納について」の卓話

をいただきます。整理ベタ、机の上や身の回りが

散らかり放題の方、必見です。多くの皆様のご参

加、よろしくお願いします。     以上です。 

 

 

講 師 紹 介 

 

 

酒巻先生のご紹介をします。 

先生は昭和 22 年生まれで現場主義に基づく、実践

的指導をモットーに述べ 1,000 社以上の企業診断、

100カ所の商店街診断、高度化融資診断などを行って

きました。 

平成 10 年 4 月からは、浜松大学経営情報学部助教授

に就任、学生を指導する傍ら、酒巻経営研究所を経営、

中小企業診断、商店街活性化指導、能力主義に基づく

人事管理システムの構築等の分野で幅広く活躍、現在 

高崎商科大学短期大学部非常勤講師などご活躍です。 

 

 

講      演 

 

酒巻経営研究所    所長 酒巻貞夫様 

『現代マーケティングの新潮流』 

 
“商店街の街づくり戦略” 

足立区・台東区の商店街の調査・診断 人口の流出 

 

・ コモディティ（commodity）  日用品 

・ 価値共創    ブランド価値 

・ モノ Xサービス 

・ 企業 X顧客 

・ S-Dロジック（サービス・ドミナンス） 

加速する製品のコモディティ(一般商品)化(薄型テレビ)に見

るコモディティ(一般商品)化の現状と課題 購入者は、より安

い商品を求めるようになり、価格だけの比較になる。 

価値共創  これからの企業の成長には、顧客との価値共

創が不可欠であり、企業のブランド価値を高める。 
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モノ Xサービスの双方の重要性 （どちらかが 0 ならば、

すべてが 0 になる掛け算） 

S-Dロジック（サービス・ドミナンス） 

SDL における「サービス」とは、顧客が利用することで

はじめて価値を持つ商品を示す。商品の価値とは、顧客

とともに生み出すものであり、同じ商品でも顧客によって

価値は異なる。 

これからの新マーケッティング手法の講演頂きました。

皆様の企業経営や営業展開に役に立つと思われます。 

 

11 月 16 日 （第 2513 回例会 卓話 パートⅡ）があります。  

謝   辞  

 

 

委 員 会 報 告 

親睦委員会  鈴木委員長 

鴻巣花火大会開催・夜間例会のお知らせ 

10月 7日（土曜日）  雨天の場合順延 10月 8日（日） 

 

街つくり委員会   岡田委員長 

 

司 会 進 行 

 

朽木会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

出席・ニコニコ報告  新井会員 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

65名 

18名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 35名 

B 各承認者の例会出席者 6名 

MU 本日のメーキャップ者 3名 

本日の出席率 66％ 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会員  

  ・息子の政貴が、東京大学 大学院に合格しました。 

 

 

※本日のニコニコは 3000円でした。ありがとうございました。 
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今週の例会から、着席がクジ引きとなりました。 

 

例会場に入ったら、必ずくじを引きクジの色のテーブルに

着席する。テーブルの色は 6色です。 

（前列中央は、担当委員会の指定席となります。） 

 

 

 受付  SAS  

 

白テーブル（中央） （今回：例会担当  街つくり委員会） 

 

 
テーブル 

 
青テーブル 

 

赤テーブル 

 

黄テーブル 

 

黒テーブル 

 

白テーブル（中央） 
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社会奉仕部門セミナー＆シンポジウム  

９月９日（土曜日） 行田市教育センターみらい 

国際ロータリー 第 2507地区 社会奉仕部門 

 
 

 
 

【社会奉仕部門セミナー】 12：30～開始 

 
藤間会員   行田商工会議所 世界遺産サポーターの会 受付 

 

シンポジウム主催者 挨拶   ガバナー細井 保雄様 

 

 

国家斉唱・ロータリ－ソング 「奉仕の理想」    ソングリーダー 田中委員長 

 

社会奉仕部門セミナー・ 地域社会奉仕委員会  ・アイバンク委員会 ・世界遺産登録・無形文化遺産登録推進委員会 ・ブライダル委員会 
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   ・鈴木諮問委員  ・斉藤部門委員長   ・西澤 長次委員長  ・田村 広委員長  ・田中 利幸委員長  ・小澤 政治委員長      

シンポジウム    地域資源を活かした「まちづくり」  「日本遺産から世界遺産へ」  14：30～ 

 

・コーディネーター 社会奉仕部門委員長 ・元埼玉新聞者会長 ・行田市文化財保護課課長・社会奉仕部門諮問委員  

        佐藤 栄作様             丸山 晃様         中島 洋一様        鈴木秀憲様

 

今回の日本遺産をテーマとするシンポジウムは、正にロータリーが地域の「まちづくり」についてオピニオンリーダーとして動き出せるきっ

かけを提示する目的で開催します。社会奉仕活動、公共イメージと認知度の向上に繋げる事が出来ると確信します。 

 


